El FEADER destinará 153 millones para los grupos de acción local

El consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, José Luis Martínez Guijarro, ha señalado que desde su departamento se está ultimando la aplicación del Fondo Europeo Agrario de Desarrollo Rural (FEADER) para el período 2007-2013, que destinará un total de 153.334.025 euros a Castilla-La Mancha.

A falta de que se apruebe el Programa Regional de Desarrollo Rural, avanzó que "vamos a superar con creces los porcentajes mínimos que fija la Unión Europea, que indica que hay que destinar como mínimo el 10 por ciento del programa regional a los Grupos de Acción Local, lo que se conoce como el eje LEADER".

Martínez Guijarro explicó que se aplicarán los programas de desarrollo rural a través de los Grupos de Acción Local a todos los núcleos de población menores de 10.000 habitantes, mientras que en la programación anterior que se destinaba a todos los municipios exceptuando las capitales de provincia y Puertollano. De esta forma, según dijo, "destinando la misma cantidad que teníamos en el período anterior, algo más de 153 millones de euros, significa que vamos a tener aproximadamente un 50 por ciento más de presupuesto por habitante en este período".

Así, se pasará de 130 euros por habitante en 2000-2006 a 190 euros en este período 2007-2013, "lo que pone de manifiesto la apuesta del Gobierno de Castilla-La Mancha por tener una especial preocupación por el desarrollo del medio rural en nuestra región".

Del mismo modo, el titular de Medio Ambiente y Desarrollo Rural indicó que se pondrá en marcha el Principio de Ruralidad, por el que se intensificará la ayuda a aquellos proyectos que estén en núcleos de menor población, es-



El consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, José Luis Martínez Guijarro, durante la firma del convenio de colaboración con el presidente del Grupo de Acción Local PRODESE, Jesús Fernández.

pacios incluidos en la Red Natura 2000, y aquellos pilotados por mujeres o jóvenes.

CONVENIO CON PRODESE

El consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural hacía estas consideraciones en Cuenca, donde suscribía un convenio de colaboración con el presidente del Grupo de Acción Local PRODESE, Jesús Fernández.

Este convenio, el primero de los 29 que el Gobierno regional firmará con otros tantos Grupos de Acción Local, permitirá que los potenciales beneficiarios de las ayudas del Programa de Desarrollo Rural de Castilla-La Mancha 2006-2013 no tengan que esperar a la aprobación del mismo, evitando que existan vacíos. Para el período 2000-2006, el Grupo de Acción Local PRODESE ha contado con una financiación total de 12,5 millones de euros para la ejecución de proyectos de dinamización en la Serranía de Cuenca, de los que cerca de 7,6 han correspondido a subvención pública. Durante este tiempo se han creado 22 nuevas empresas y se han consolidado 46 empleos.

Además, se han generado 48 puestos nuevos puestos de trabajo, de los que 42 han sido a jornada completa y el resto temporales.

Un programa dirigido especialmente a comarcas que sufren despoblación

El consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, José Luis Martínez Guijarro, ha firmado un convenio de colaboración con los presidentes de los cuatro Grupos de Acción Local de la provincia de Guadalajara, Adel Sierra Norte, Leader Plus, Fadeta y ADAC. Martínez Guijarro quiso destacar, en este sentido, que gracias a las distintas iniciativas que se han favorecido desde el Programa de Desarrollo Rural se han conseguido crear o consolidar al menos 934 puestos de trabajo en la provincia de Guadalajara, muchos de ellos femeninos, y ha calificado el dato de "extraordinariamente positivo" porque posibilita que muchas personas puedan seguir viviendo en los pueblos más pequeños. El consejero señalaba que se ha logrado que el medio rural de la provincia de Guadalajara haya pasado de perder población a que ésta crezca en zonas como las que gestionan los Grupos de Acción Local Fadeta y ADAC, mientras que se ha estabilizado en la Sierra Norte y la zona de Molina.

Araújo anuncia que la Factoría de Emprendedores funcionará en 2008

La vicepresidenta segunda y consejera de Economía y Hacienda, María Luisa Araújo, ha anunciado que en las próximas semanas se constituirá el grupo de trabajo que pondrá en marcha al Factoría de Jóvenes Emprendedores. La puesta en funcionamiento de esta Factoría está prevista que sea en 2008

En la creación de la Factoría de Jóvenes Emprendedores esta-

rán implicadas la mayor parte de las Consejerías del Gobierno regional y el Instituto de Finanzas de Castilla-La Mancha, así como la Universidad Regional o los Jóvenes Empresarios o las entidades bancarias. "La factoría de jóvenes emprendedores quiere ser un lugar al que pueda acudir cualquier joven de la Región que tenga un deseo de emprender y allí encontrará formación, asesora-

miento, y todo lo necesario para realizar su proyecto", indicó la vicepresidenta segunda.

Por su parte, el presidente de AJE Castilla-La Mancha, Javier Moncada, manifestó el deseo de su Asociación de colaborar con el Gobierno regional en la Factoría de Emprendedores y en todos aquellos proyectos que impliquen el desarrollo de Castilla-La Man-

Tercer aniversario del Acuerdo Regional por el Empleo

El vicepresidente primero y portavoz del Gobierno, Fernando Lamata, ha destacado el buen funcionamiento del Acuerdo Regional por el Empleo, del que se cumplen tres años, un período "que ha sido el mejor de nuestra historia en materia laboral" ya que se han creado 76.700 puestos de trabajo, de ellos, cerca de 43.000 para mujeres.

El diálogo social y el consenso han sido piezas básicas en este tiempo, comentó el vicepresidente primero, quien cifró en más de 480 millones de euros la inversión hecha en estos tres años, lo que ha permitido ofrecer una oportunidad de formación y empleo a 250.000 personas, el 60% de ellas mujeres.

Lamata citó además, las más de 11.000 subvenciones para la contratación indefinida de desempleados, las 45.000 para conseguir contrataciones de desempleados de larga duración o los 113.000 trabajadores que han

participado en algún tipo de programa de formación profesional.

El Acuerdo Regional por el Empleo, suscrito hace tres años con los sindicatos, la patronal y la Federación de Municipios, como "una alianza con el conjunto de la sociedad" para crear riqueza y empleo.

Para el desarrollo de este Acuerdo se han puesto en marcha medidas novedosas como el cheque-empleo, la reforma de la Formación Profesional para adecuarla a realidad del mercado de trabajo, los programa de 'formación a la carta' y de retorno de titulados al medio rural o la Red de Centros de Excelencia en Formación Profesional.

Todo ello, apuntó Lamata, junto a un Plan de Conciliación de la Vida Familiar y Laboral innovador en España, con más de 52 millones de euros de presupuestos y del que se han beneficiado 4.000 familias de Castilla-La Mancha.

La Agencia de captación de inversiones estará operativa antes de finales de año



El consejero de Industria y Sociedad de la Información, José Manuel Díaz-Salazar, ha anunciado que la Agencia de Captación de Inversiones de Castilla-La Mancha estará operativa antes de que finalice este año. Tras ser aprobada por el Gobierno el pasado febrero y constituirse un mes más tarde, cumplirá con el objetivo de tener más proactividad en los mercados internacionales a la hora de atraer empresas y diversificar el tejido industrial regional tal como estaba previsto en el Pacto por el Desarrollo y la Competitividad.

Díaz-Salazar, que hacía estas declaraciones tras mantener una reunión con el secretario regional de la Unión General de Trabajadores, UGT, Carlos Pedrosa, indicó que esta será una prioridad de la legislatura que ahora empieza.

Junto a ésta, también clasificó como prioritaria la creación de suelo tecnológico para captar empresas de alto valor añadido: "Vamos a hacer una gran apuesta por generar suelo de parques tecnológicos para que sea más fácil la atracción de empresas que no se conforman con suelo industrial convencional sino que exigen localizaciones más cuidadas en parques tecnológicos".

De forma paralela seguirá la promoción de suelo industrial aprovechando la buena posición geoeconómica de Castilla-La Mancha y los nuevos enclaves de comunicación en los que la generación de empresas es más fácil gracias a que las nuevas autopistas y autovías ofrecen ventajas y posibilidades de establecimiento a los empresarios